

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.



Síntesis informativa

29 de agosto de 2024

Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	El Caballito	Ajustes en la Universidad de la Policía	Nos comentan que luego de la separación del cargo de Luis Octavio Encarnación Pedraza como coordinador general de la Universidad de la Policía de la CDMX, por acusaciones de agresiones a cadetes, el secretario de Seguridad Ciudadana capitalino, Pablo Vázquez, nombró una nueva encargada de la institución y se trata de Tisbe Trejo García quien trabajó en el Instituto de Educación Superior de la PA. Nos dicen que con la medida se busca darle un giro a la dirección de esa dependencia que forma los futuros policías.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Arne armó show	Volvió a ser noticia el panista ex delegado en Miguel Hidalgo, Arne Aus den Ruthen Haag. Pero no por su activismo político, sino porque insultó a unos oficiales en la colonia Granada. Tuvieron que remitirlo ante un juez cívico, pero ni ante esa autoridad quiso mostrar su documentación. Lo dejaron libre en apenas cinco minutos.
La Crónica de Hoy	Sube y Baja: Nazario Sánchez Diputado en el Congreso capitalino	Quedó a deber la Comisión de Seguridad Ciudadana	La Comisión de Seguridad Ciudadana, que preside, ha quedado a deber a la ciudadanía. Su trabajo legislativo ha provocado quejas, pues no hay grandes modificaciones de Leyes o herramientas para ejecutar acciones de prevención de delitos.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	México, el país de las fosas comunes	Madres integrantes del colectivo Amor por los desaparecidos de Tamaulipas localizaron esta semana nuevos predios abandonados que son utilizados como campos de exterminio.



Síntesis informativa

29 de agosto de 2024

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Confidencial	La mañanera en el Zócalo	El último mensaje del presidente López Obrador en el Zócalo en plaza que siempre llenó, con motivo de su último informe de gobierno, tendrá una duración de dos horas.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Reforma judicial	El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, adelantó que la próxima semana se buscará aprobar la polémica reforma judicial.
Excélsior	Frentes políticos	Estallido a la vista	Marko Cortés, líder del PAN, se registró como senador plurinominal, pero tendrá que esperar hasta noviembre, cuando termine su ciclo como dirigente del partido. No pudo resistirse a lanzar un dardo a Morena.
El Universal	Bajo reserva	Noroña y el fuego amigo	Nos dicen que el todavía diputado federal del PT, Gerardo Fernández Noroña, anda feliz, feliz, feliz, como niño con juguete nuevo porque será el presidente del Senado de la República.
Reporte índigo	Redes de poder	Tensión en los pasillos de la corte	Más allá de las manifestaciones que se han dado en los últimos días por parte de trabajadores del Poder Judicial en la sede misma de la Suprema Corte, la tensión que se respira continúa creciendo. Ante lo que parecía una protesta unánime en contra de la reforma judicial.
Milenio	Trascendió	Mesas de transición en CDMX	Que este jueves se instalarán las mesas de transición en Ciudad de México para que comiencen formalmente los trabajos entre los titulares de las dependencias del gobierno capitalino, encabezado por Martí Batres, y los próximos secretarios que estarán en el equipo de Clara Brugada. Desde hoy tendrán poco más de un mes (38 días) para afinar todos los detalles antes del relevo, el próximo 5 de octubre.
El Economista	La gran carpa	Convenio en la Segob	En la Segob se celebró una firma de convenio de colaboración entre La Hora Nacional y la Red de Radiodifusoras y Televisoras Educativas Culturales de México A.C., también conocida como Red México.
El Heraldo de México	Un montón de plata Carlos Mota	Sin designar al titular de Conagua	En el sector hídrico mexicano están atentos a escuchar quién será la persona designada para dirigir Conagua por parte de Claudia Sheinbaum.
24 Horas	Hechos y susurros Dolores Colín	Ordenes en la plenaria	La instrucción de Claudia Sheinbaum, Presidenta electa de México, que asistió como invitada principal de los diputados federales de Morena en el día uno de su plenaria, fue no aprobar la Reforma Electoral en la legislatura que inicia trabajos el día uno de septiembre.
Excélsior	Bitácora del director Pascal Beltrán	¡Córtalas!	Un día de invierno tardío de 1976 lo recuerdo muy bien Francisco y yo decidimos pausar nuestra amistad.
Milenio	El asalto a la razón Carlos Marín	Comenzó el golpe de estado técnico	Con la inminente aprobación de las iniciativas de reformas a la Constitución que acabarán con el equilibrio entre los Tres Poderes y siete órganos autónomos, apunto está de consumarse el "golpe de Estado técnico"-éste del que hablaba presidente López Obrador.



Síntesis informativa

29 de agosto de 2024

Excélsior	Capital político Adrián Rueda	El fiscal no será rarificado	A pesar de la gran influencia que Martí Batres ejerce sobre Clara Brugada, al grado de haberle colocado gente en áreas neurálgicas de su gobierno, Claudia Sheinbaum decidió ser ella la que sugiera al nuevo titular de la Fiscalía de la CDMX por lo que Ulises Lara no será ratificado.
Milenio	Duda razonable Carlos Puig	Las consecuencias de las pausas	Como bien escribió Jorge G. Castañeda el día de ayer, el presidente López Obrador ha inaugurado una figura en las relaciones internacionales: la pausa.
Milenio	Día con día Héctor Aguilar	La autocracia que viene	No hay duda de la votación mayoritaria: 54% para la integración del Congreso. Pero no hay duda tampoco de la elección de Estado que llevó a esa cifra.
Milenio	Política Zoom Ricardo Raphael	Ganó la sobre-representación	Si el reparto de las diputaciones se hubiese computado según el resultado obtenido por coalición, Morena y sus aliados no habrían logrado la mayoría calificada. Sin embargo, éste se realizó considerando los votos obtenidos por partido.
El Universal	En la mira Luis Cárdenas	Y nos cargó el payaso	México se enfrenta un escenario preocupante en las próximas semanas. Todo indica que el bloque de la Cuarta Transformación (4T) logrará la mayoría calificada en el Congreso, otorgándole el poder de modificar la Constitución a su antojo.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	El presidente Noroña	Pésimo mensaje mandó el oficialismo al elegir a Gerardo Fernández Noroña como presidente de la Mesa Directiva del Senado. Una cosa es subir a la tribuna a insultar, descalificar. Dividir y acusar, otra convocar y dirigirlas sesiones del pleno del Congreso.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva	Farsante, ignorante o tramposo	Y a uno no sabe si el presidente Andrés Manuel López Obrador es un farsante, un ignorante o un tramposo. En la mañana de ayer se preguntaba por qué hay una reacción tan grande en el mundo por la reforma judicial.
Milenio	En privado Joaquín López	Transición tersa	Andrés Manuel López Obrador ha presumido que esta ha sido la sucesión presidencial más tersa y, en teoría así debería haber sido, pues Claudia Sheinbaum es una leal seguidora, pero aquél se ha pasado en hacer sentir, no sé si a ella también, pero al país sí, que el que manda es él.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	La náusea verde	Si se mide en términos de representación en San Lázaro, la Marea Rosa fue un fracaso de tal dimensión que la resaca que toca padecer no sólo es la super mayoría de la que gozará el oficialismo, sino el peso que en la misma tendrá el Partido Verde, ese crisol de trampas.
Excélsior	Juegos de poder Leo Zuckermann	Elecciones en EU	Hoy, le están dando una probabilidad de ganar la elección a Harris del 49.5% y de 49.0% a Trump. Un volado
24 Horas	Teléfono rojo José Ureña	Alertas por desaceleración	No reproduce con literalidad a William Clinton. Pero la preocupación de Rogelio Ramírez de la O parece la misma. La principal preocupación, amén de Rogelio Ramírez de la O, es la presidenta electa Claudia Sheinbaum y, dice gente de su entorno, por eso se decidió pausar también la reforma judicial.
El Universal	Serpientes y escaleras Salvador García	Ya tienen dos, pero van por la tercera	Finalmente se confirmó lo que había adelantado el líder del PVEM en la Cámara de Diputados sobre que las bancadas de la estaban "en un 99.9%" de obtener a los 3 senadores de la oposición que le permitieran a Morena y sus aliados obtener la mayoría calificada en el Senado.



Síntesis informativa

29 de agosto de 2024

Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Claudia e Ifigenia	México se prepara para presenciar un momento histórico en su vida política y social. La designación de Ifigenia Martínez como próxima presidenta de la Cámara de Diputados para la siguiente Legislatura no es sólo un nombramiento más en el ajedrez político, es la culminación de décadas de lucha y el preludio de un cambio paradigmático en la nación.
Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda	El poder judicial, más allá de los directes	La cacareada autonomía solo existe en el papel porque los ministros de Corte son elegidos por una terna enviada por el presidente y votada por el Senado , que normalmente tiene mayoría del partido en el poder.
El Financiero	Uso de razón Pablo Hiriart	Cayó el telón	La votación de anoche en el Tribunal Electoral cerró el camino que en México se había abierto tras décadas de luchas, diálogos y acuerdos en la pluralidad democrática.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Escala oposición a reforma	La reforma judicial que se está proponiendo en México no se parece en nada a lo que sucede en Japón o en Estados Unidos. Aquí proponemos que todos los jueces, magistrados y ministros a nivel federal sean electos: las condiciones para ser candidatos son mínimas: la elección es generalizada, la mitad en 2025 la otra mitad en 2027; no importan las calificaciones profesionales: el que tenga más votos presidirá la Corte, y toda una serie de ocurrencias que no tienen lógica siquiera entre sí.
El Universal	Historias del reportero Carlos Mota	Pemex y el club de los optimistas	Las primeras palabras del futuro director de Pemex no parecen las de un conector y profesional , son más como una arenga político-motivacional.
La Jornada	Editorial	Honduras, ejemplo de dignidad	La presidenta de Honduras, Xiomara Castro, ordenó la ruptura del tratado de extradición con Estados Unidos en respuesta a las insolentes declaraciones de la embajadora Laura Dogu , quien se dijo sorprendida de que autoridades hondureñas de Defensa se reunieran con el ministro venezolano de ese sector, Vladimir Padrino López, descrito por la diplomática como un "narcotraficante".
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Cascada de nombres	En la Cámara de Diputados se atendió el deseo de la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, de que Ifigenia Martínez sea presidenta de la Mesa Directa y por lo tanto le toque entregar la banda presidencial.
El Sol de México	A la sombra	Claudia respalda a senadores	Claudia Sheinbaum respaldó la integración de los senadores Araceli Saucedo y José Sabino Herrera, provenientes del PRD, al grupo parlamentario de Morena , acercando al partido a la mayoría calificada en el Senado.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Reforma judicial, ¿va o no va?	¿Va o no va la reforma judicial? Las palabras de Ricardo Monreal causaron duda, inquietud y, en algunos casos, hasta esperanza, pero como dice la canción todo se derrumbó. Y es que el próximo coordinador morenista en San Lázaro afirmó que, por instrucciones de Claudia Sheinbaum la reforma no se aprobaría en el primer día de la nueva legislatura, sino que se le daría el tiempo debido.
Reforma	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Pausa sin pausa	El término "pausa" no existe en el lenguaje diplomático. Es una ocurrencia más que no tendrá consecuencias reales.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	Súper mayoría en el Congreso	Y sí, hicieron historia. El mismo día que los magistrados electorales confirmaron la súper mayoría en el Congreso de la Unión , la nueva hegemonía resolvió que Gerardo Fernández Noroña, uno de los personajes más extravagantes de la izquierda, presida la mesa directiva del Senado.



Síntesis informativa

29 de agosto de 2024

Reforma	De política y cosas peores Catón	Esperanza	Es un buen signo que Sheinbaum pida a los morenistas no apresurar la aprobación de la reforma judicial.
La Jornada	Dinero Enrique Galván	Reforma judicial	La Presidenta electa Claudia Sheinbaum, volvió a abordar el tema de la reforma al Poder Judicial , al hablar ante los senadores de su partido y aliados.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Disfruta lo votado	Tal vez la producción teórico propagandística más elaborada y difundida de la oposición , luego de las elecciones de junio pasado, sea la frase, con características de bumerán, que pretende ser acusatoria, justificatoria y burlona: " disfruta lo votado ".



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS